



Neues Jahr – neue Herausforderung

Zum diesjährigen Jahreswechsel wird es im Sankt Barbara Hospiz nicht nur „Herzlich Willkommen 2021“ sondern auch „Herzlich Willkommen Ursula Herz“ heißen.

Nachdem Brigitte Pistorius die Leitung des Hospizes im Juni kommissarisch übernommen hat, wird nun Ursula Herz die Leitung der Einrichtung übernehmen. Ursula Herz ist bereits seit vielen Jahren ein wichtiger Bestandteil der cts. Die examinierte Altenpflegerin war unter anderem als Wohnbereichsleitung

Liebe Leserin, lieber Leser

ein ungewöhnliches Jahr neigt sich dem Ende zu. Ein Jahr, das von Solidarität, gegenseitiger Unterstützung, zugleich aber auch wesentlich durch Verzicht und Distanz geprägt wurde. Seit dem Ausbruch der Corona-Pandemie im Frühjahr 2020 steht die Welt auf dem Kopf. Das öffentliche Leben ist praktisch zum Erliegen gekommen und wichtige soziale Kontakte mussten auf das nötigste reduziert werden. Keine leichte Zeit – für jeden von uns.

Aber auch wenn uns die Corona-Pandemie einiges abverlangt hat – und uns wohl noch weiterhin abverlangen wird – so hat sich eins deutlich gezeigt: der Zusammenhalt und die Solidarität der Menschen untereinander ist ungebrochen und wurde durch die Beschränkungen der vergangenen Monate sogar noch stärker. Diese unglaublich wertvolle Solidarität wurde auch in unserem Sankt Barbara Hospiz spürbar. Sie haben uns nicht vergessen – im Gegenteil. Sie haben uns mit Ihren wertvollen und kreativen Spenden das ganze Jahr über unterstützt und vieles ermöglicht. Dafür sind wir Ihnen sehr dankbar.

Wir möchten die Gelegenheit nutzen, allen zu danken, die das ganze Jahr für das Hospiz im Einsatz sind, Verantwortung übernehmen und mit ihren Zuwendungen unsere Arbeit würdigen und unterstützen. Besonders hervorzuheben ist dabei die unermüdliche Arbeit des Fördervereins. Mit Ihrem Engagement helfen Sie uns dabei, den Schwerstkranken, die zu uns kommen, ihre letzte Zeit so angenehm wie möglich zu machen.

Im Namen des gesamten Teams des Sankt Barbara Hospizes Bous wünsche ich Ihnen, Ihren Angehörigen und allen Nahestehenden von ganzem Herzen eine schöne Adventszeit, gesegnete Weihnachten und für das kommende Jahr Gesundheit, Frieden und Gottes Segen.



Ihr Rafael Lunkenheimer
Geschäftsführer der
Caritas Trägergesellschaft Saarbrücken (cts)



cts-Geschäftsführer Rafael Lunkenheimer mit Brigitte Pistorius, Ursula Herz und Pflegedienstleitung Ursula Appel (von links)

sowie verantwortliche Pflegefachkraft in unserem Caritas SeniorenHaus St. Irmina und seit 2017 als Einrichtungsleitung im Caritas SeniorenHaus Bischmisheim tätig.

Cts-Geschäftsführer Rafael Lunkenheimer dankte Brigitte Pistorius mit einem schönen bunten Blumenstrauß für das große Engagement und die Bereitschaft, die Leitung des Hospizes kurzfristig übernommen zu haben und hieß zugleich Ursula Herz als neue Einrichtungsleitung willkommen. „Ich habe sehr gerne das Caritas SeniorenHaus Bischmis-

heim geleitet. Bewohner und Mitarbeiter sind mir sehr ans Herz gewachsen“, resümiert Ursula Herz. „Doch genauso sehr freue ich mich auf die neue Herausforderungen und auf die Gäste und Mitarbeitende des Sankt Barbara Hospizes in Bous.“

Wir wünschen Frau Herz alles Gute und Gottes Segen für diese verantwortungsvolle Aufgabe als Einrichtungsleitung im Sankt Barbara Hospiz Bous und freuen uns auf eine konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit ihr.

Unterstützen Sie das St. Barbara Hospiz Bous mit Ihrer Spende.

Nach gesetzlichen Vorgaben müssen stationäre Hospize 5 Prozent der laufenden Kosten über Spenden finanzieren. Das St. Barbara Hospiz braucht demnach im Jahr rund 76.000 Euro an Spendengeldern.

Herzlichen Dank für Ihre Hilfe.

Spendenkonto:

Förderverein St. Barbara Hospiz Bous e.V.
Kreissparkasse Saarlouis
IBAN: DE80 5935 0110 0370 0267 18
BIC: KRSAD55XXX

Kunterbunte Spende von den Kindern der Grundschule FSGT Astrid-Lindgren-Schule Reisbach



Geschenksets, Marmeladen, selbstgemachter Schmuck, selbstgenähte Taschentücher-Hüllen, kleine Holzfigur-Vasen, Tassen und vieles mehr tatkräftig unterstützt.

Stolz haben die Betreuerinnen Ulrike Bethe, Brigitte Schon und Brita Schrader die Spenden an das Hospiz überreicht, die im Rahmen unseres Hospiz-Miniweihnachtsmarkts für unsere Gäste angeboten werden.

Dazu haben die Kinder passend zum Nikolausabend schöne Weihnachtsgrüße gebastelt, die den Hospizgästen gemeinsam mit Schokoladennikoläusen zum Frühstück verteilt wurden. Die Freude bei den Gästen und den Mitarbeitenden war riesig und alle waren sehr gerührt.

Vielen herzlichen Dank an die Kinder und den Betreuerinnen, die sich nicht nur mit dem Hospizthema auseinandergesetzt sondern den Gästen und Mitarbeitenden unglaublich viel Freude bereitet haben.

Die Kinder der Nachmittagsbetreuung der Grundschule FGTS Astrid-Lindgren-Schule Reisbach haben unseren Hospizgästen eine ganz besondere Freude bereitet: sie haben fleißig Plätzchen gebacken, Bilder gebastelt, allerlei Spenden gesammelt und zu Nikolaus besondere Grußkarten gebastelt.

Unter anderem haben die Eltern der Grundschulkinder die Spendensammelaktion mit



Spende der Katholischen öffentlichen Bücherei Saarwellingen

Für den internen Weihnachtsmarkt des Sankt Barbara Hospizes hat die KÖB Katholische öffentliche Bücherei Saarwellingen das Hospiz mit einer schönen Spende überrascht. Sie haben allerlei unterhaltsame DVD's, Hörspiele und Bücher gespendet.

Wir danken herzlich der Katholischen öffentlichen Bücherei Saarwellingen für die Spenden!

Verabschiedung Christine Kukula



Ende Oktober haben wir uns von unserer Musiktherapeutin Christine Kukula verabschiedet. Seit 2017 kam sie jeden Donnerstagmittag in unser Hospiz und verwöhnte unsere Gäste mit wohltuenden Musiktherapien, unter anderem mit Klangschalen, Gesang, Körperpercussion und vielem mehr.

Unsere kommissarische Leiterin Brigitte Pistorius und Pflegedienstleitung Ursula Appel bedankten sich mit einem schönen Blumenstrauß bei Christine Kukula für die wertvolle Unterstützung und das jahrelange Engagement.

Vielen Dank an DIE LINKE



Kürzlich hat Gemeinderatsmitglied Udo Reden-Buschbacher unser Sankt Barbara Hospiz besucht und im Namen der Partei DIE LINKE eine Spende überreicht. Wir freuen uns sehr, dass wir auch in diesem Jahr mit einer Spende bedacht wurden. Vielen Dank!

Impressum:

St. Barbara Hospiz Bous · Klosterweg 1 · 66359 Bous
Kommissarische Leiterin: Brigitte Pistorius
Telefon: 06834 9204-155 · Telefax: 06834 9204-159
info@sankt-barbara-hospiz-bous.de
www.sankt-barbara-hospiz-bous.de

 Sie finden uns auch bei facebook unter www.facebook.com/SanktBarbaraHospizBous.de/

 Und bei Instagram: www.instagram.com/cts_sankt_barbara_hospiz_bous/

Gestaltung: www.3null7.de